

# **Partis suisses - sections internationales : "Pour des représentations de qualité, swissinfo, la "Revue Suisse""**

Autor(en): **Eckert, Heinz / Riklin, Kathy**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Revue suisse : la revue des Suisses de l'étranger**

Band (Jahr): **37 (2010)**

Heft 4

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-913076>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

## «Pour des représentations de qualité, swissinfo, la «Revue Suisse»

Parti comptant pas moins de 100 000 membres, le PDC entend représenter tous ceux qui soutiennent le progrès de la Suisse. Qualité de vie pour les familles, site économique attrayant, places de travail sûres, assurances sociales stables, protection durable de l'environnement: autant de souhaits des Suisses de l'étranger pour lesquels Kathy Riklin, outre leurs intérêts, souhaite également s'engager en tant que présidente de la section internationale du PDC. Interview Heinz Eckert

*Quelle importance ont les Suisses de l'étranger pour la section internationale du PDC?*

Pour le PDC, qui prône une politique d'ouverture, les quelque 700 000 Suisses vivant à l'étranger sont les ambassadeurs de notre pays et des vecteurs de sympathie envers notre patrie. La communauté des Suisses de l'étranger est aussi un trait d'union avec les pays de tous les continents, une sorte d'antenne extérieure. Pour le PDC, il importe que la communauté des Suisses de l'étranger puisse échanger ses idées et participer à notre vie politique en Suisse.

*Quelles sont selon vous les demandes politiques les plus urgentes dans l'intérêt de la communauté des Suisses de l'étranger?*

Tout d'abord, je répondrai sans hésiter l'information objective et large de la communauté des Suisses de l'étranger. À cet égard, swissinfo, qui a toujours été soutenue par le PDC, joue un rôle clé. Les Suisses de l'étranger doivent pouvoir bénéficier d'un accès plus facile à nos votations et nos élections. C'est pourquoi le PDC a lancé une initiative parlementaire pour un exercice actif des droits politiques facilité pour les Suisses de l'étranger. Mais nous avons également à cœur de conserver et de promouvoir les écoles suisses éprouvées à l'étranger. Leurs di-



**Kathy Riklin, née en 1952, Dr. sc. nat. diplômée de l'EPF, est conseillère nationale PDC à Zurich, membre de la Commission de politique extérieure, de la délégation AELE/Parlement européen et du conseil universitaire de l'université de Zurich. Depuis cette année, elle préside la section internationale du PDC.**

plômés sont des porte-parole de choix de notre pays. Et pour que les Suisses trouvent sans difficulté de bons emplois à l'étranger, nous nous engageons également pour la reconnaissance de nos diplômes et de nos formations professionnelles à l'étranger. Autre élément prioritaire: la garantie des assurances sociales, également pour la communauté des Suisses de l'étranger, notamment l'assurance AVS/AI facultative.

*Êtes-vous au fait des discussions du Conseil des Suisses de l'étranger? Dans quelle mesure ses décisions sont-elles importantes pour la section internationale du PDC?*

La conseillère nationale Thérèse Meyer-Kaelin, PDC/FR, fait partie du comité du Conseil des Suisses de l'étranger. Par ailleurs, nos conseillers nationaux et conseillers aux États participent régulièrement aux rencontres du groupe parlementaire concernant les Suisses de l'étranger, présidé par le conseiller aux États Filippo Lombardi, PDC/TI. La représentation du PDC au Palais fédéral est donc au fait des demandes et des préoccupations de la communauté des Suisses de l'étranger.

*Le budget de la «Revue Suisse» a été réduit, swissinfo est en danger, on épargne constam-*

*ment en termes de réseau de représentation: que pensez-vous de cette évolution?*

Le PDC regrette vivement cette évolution, qu'il juge inappropriée et qui témoigne d'un manque de clairvoyance. Dans le cadre de la Commission de politique extérieure et des débats budgétaires, nos députés argumentent en permanence en faveur de swissinfo et de la «Revue Suisse», mais aussi d'une représentation diplomatique suisse de qualité à l'étranger.

*Une Suissesse ou un Suisse de l'étranger pourra-t-il (elle) jamais parvenir à être élu(e) au Conseil national? Et est-ce là un véritable enjeu pour le PDC?*

Si le candidat est bien enraciné en Suisse, c'est possible. Autrement, cela me semble difficile. Un membre désigné du Conseil national doit être présent en moyenne 100 jours à Berne s'il souhaite, outre les quatre sessions parlementaires, exercer une certaine influence au sein de sa propre fraction et dans les commissions correspondantes. Ce qui exclut toute possibilité d'exercer parallèlement un emploi à temps plein.

*Les élections fédérales auront lieu l'année prochaine: pourquoi les Suisses de l'étranger devraient-ils voter PDC?*

Le PDC mérite les voix des Suissesses et des Suisses de l'étranger pour la bonne et simple raison qu'il est un parti tout à la fois ouvert et profondément enraciné dans les valeurs suisses, indispensables pour bon nombre de Suisses de l'étranger: la solidarité, la durabilité, le sens des responsabilités, qu'elles soient personnelles ou collectives, et l'attention accordée à

chaque personne vivant en Suisse. Nous nous engageons en faveur de la Suisse en garantissant un accès aux marchés étrangers (accords conclus avec l'UE, parmi lesquels ceux concernant la libre circulation des personnes, le traité

de libre échange, ONU). A la tête de la Confédération, Doris Leuthard, figure populaire de notre parti, et qui connaît parfaitement ses dossiers, exporte une image positive de la Suisse et lui ouvre de nouvelles perspectives.



Publicité

## Prévoyance optimale – avec Soliswiss

Assurances-vie, assurances-maladie, épargne et protection contre les risques politiques

Souhaitez-vous un entretien de conseil personnel ? [www.soliswiss.ch](http://www.soliswiss.ch), T +41 31 380 70 30

**SOLISWISS**